

Los días 11 y 18 de septiembre

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZA LA XXIV FIESTA DE LA BICICLETA

Vva. de la Cañada, 1 de sept.-La Concejalía de Deportes organiza la vigésimo cuarta edición de la Fiesta de la Bicicleta, un evento deportivo no competitivo que congrega cada año a cientos de vecinos de todas las edades. Se desarrollará los días 11 y 18 de septiembre. "El objetivo municipal no es otro que fomentar la práctica deportiva entre los ciudadanos, concienciándoles de los beneficios que tiene para la salud y, por supuesto, promover el uso de la bici en nuestro municipio", señaló la concejal de Deportes, Rosa Mª García, quien recordó que, en la actualidad, Villanueva de la Cañada cuenta con 10 kilómetros de carril bici.

Recorrido

Los participantes en la Fiesta de la Bicicleta podrán disfrutar de un paseo por las principales calles del municipio así como del entorno natural villanovense. La nueva edición arrancará, el domingo, 11 de septiembre, a las 9:30 horas, con un paseo rural de 8 kilómetros para mayores de 7 años. Después, a las 11:30 horas, comenzará el paseo urbano, de 2 kilómetros de recorrido, para todas las edades y tipos de bicicleta. En ambos casos, la salida y la meta se ubicarán en la plaza de España.

El domingo, 18 de septiembre, se celebrará la última prueba. En esta ocasión, de Mountain-Bike y para mayores de 12 años. El recorrido, de 20 kilómetros y una dificultad media alta, transcurrirá por el carril bici hasta adentrarse en el Parque Regional de la Cuenca Media del Río Guadarrama por distintos caminos. La salida, a partir de las 10:00 horas, y la meta estarán en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol.

Al final de cada prueba, se sortearán entre los participantes distintos regalos donados en su mayoría por las empresas del municipio.

Inscripciones

La inscripción, gratuita, podrá realizarse en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol, Centro Cultural La Despernada y la Piscina Cubierta. Más información en www.ayto-villacanada.es



Departamento de Comunicación y Prensa